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派斯双林生物制药股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                          编号：【2025】001 

投资者关系活

动类别 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□媒体采访             ☑ 业绩说明会 

□新闻发布会           □ 路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

公 司 通 过 深 圳 证 券 交 易 所 “ 互 动 易 ” 平 台

（http://irm.cninfo.com.cn）“云访谈”栏目采用网络远程的方式

召开业绩说明会提问的股东及投资者 

时间 2025年 4月 25日 

地点 
深圳证券交易所“互动易”平台（http://irm.cninfo.com.cn）“云

访谈”栏目 

上市公司接待

人员姓名 

总经理 荣先奎 

董事会秘书 赵玉林 

财务总监 王晔弘 

独立董事 尹军 

独立财务顾问主办人 吴博 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

主要问答记录如下： 

1、血液制品行业以后的发展前景怎样? 

血液制品作为国家重要战略性储备物资及重大疾病急救药品，

未来随着我国经济水平发展、人口老龄化、血液制品临床刚需增加、

消费结构趋于合理、血浆综合利用能力提升、血液制品出口常态化及

国家加大产业扶持力度等因素影响，我国血液制品行业未来仍将持

续高景气度，未来市场增长空间巨大，我国血液制品行业市场容量未



来将突破千亿。 

2、公司以后的盈利有什么增长点? 

（1）血液制品企业规模取决于采浆量规模，公司将通过内生和

外延并举，不断增加浆站数量，持续提升公司采浆规模；（2）血液制

品企业盈利能力主要取决于产品数量，公司将不断加大研发创新，增

加产品数量，不断提升吨浆净利润水平；（3）公司将通过外延式扩张，

不断做大做强血液制品主业，同时积极布局第二赛道，以保障公司可

持续发展。 

3、行业本期整体业绩怎么样?公司与其他公司比如何? 

我国血液制品行业总体发展较为景气，未来市场增长空间巨大，

血液制品企业总体发展情况较好。公司 2024 年度营业收入 26.55 亿

元，同比增长 14%，归母净利润 7.45 亿元，同比增长 21.76%，2025

年公司经营业绩仍将保持较好的增长。 

4、公司本期盈利水平如何? 

公司 2024 年营业收入 26.55 亿元，同比增长 14%，归母净利润

7.45 亿元，同比增长 21.76%，净利润率 28.07%，同比增长 1.81 个百

分点，2025 年公司经营业绩仍将保持较好的增长。 

5、2024 年公司投浆多少吨，预计 2025 年投浆能达到多少吨？ 

公司 2024 年投浆量超 1,100 吨，2025 年投浆量预计超 1,400 吨，

产能扩增后 2025 年投浆量将同比增长超 20%。 

6、公司扩能后是否会加大投浆量以满足市场需求？预测 2025年

公司的效益能否维持两位数的增长？ 

公司扩能后年产能将提升至超 3,000 吨，2025 年投浆量预计超

1,400 吨，2025 年投浆量将同比增长超 20%，公司利润的目标增长率

将维持在两位数以上。 

7、公司新拿了不少县级和市级批文，请问今年是否在开拓新血

浆站上会有所突破？ 

公司非常重视新浆站拓展工作，公司目前已获得超 10 个县级批



文和超 5 个市级批文，2025 年度公司将重点推动新浆站拓展，力争

实现新浆站突破。 

8、请问未来 3 年预计每年新获批的浆站数量？以及吨浆收入/成

本/利润有无定量指引？ 

公司 2025 年年产能将提升至超 3,000 吨，公司拟通过内生与外

延并举，规划至 2028 年采浆量力争提升至 2,500 吨，预计未来公司

经营将持续保持较好增长。 

9、公司外销产品相比国内市场的利润率是怎样的 

公司海外销售产品主要为静注人免疫球蛋白，该产品海外市场

利润率高于国内市场。 

10、公司第四代静丙预计上市时间？公司人血白蛋白销售额占

比？禾元生物重组白蛋白影响？ 

公司全资子公司广东双林第四代静丙目前处于临床试验阶段，

预计 2027 年上半年获批上市；公司人血白蛋白占比约 40%；禾元生

物重组白蛋白尚处于审批中，若上市预计影响较小。 

11、广东双林扩能是否会停产，预计投产时间？ 

广东双林二期产能扩增属于新建不会停产，预计 2025年中投产，

年产能将提升至 1,500吨，广东双林和派斯菲科年产能合计将超过 3，

000 吨，产能扩增后 2025 年投浆量将同比增长超 20%。 

12、请问公司有在洽谈的并购标的吗？ 

公司将适时推动行业并购整合，加速公司扩张和发展，具体请以

公司公告为准。 

13、公司接下来是否有相应的市值管理及增持计划？ 

公司已发布《市值管理制度》，公司非常重视市值管理工作，基

于对公司未来发展前景的信心以及对公司价值的高度认可，公司部

分董监高已在开展股份增持计划，公司连续两年均保持了较高分红

比例，公司未来也将持续保持较高分红比例，公司也会积极论证其他

市值管理提升方案。 



 

附件清单（如

有） 
无 

 


